

Eisschießturnier des ESV Vomperbach

Wie alle Veranstalter in diesem Winter, hatte auch der ESV Vomperbach große Schwierigkeiten mit den äußeren Bedingungen. Fiel zunächst die Vereinsanlage wegen der niederen Temperaturen aus, mußte man selbst auf der günstig gelegenen Anlage des HSV Schwaz noch zittern. Ein geringes Fallen der Temperatur ließ die Veranstalter hoffen, daß das Turnier ohne Probleme über die Runden gehen würde.

Aus sportlicher Sicht gab die Mannschaft Vomperbach I eine ausgezeichnete Vorstellung. Lag sie von Beginn an im hinteren Drittel, in aussichtsloser Position, kamen sie immer besser in Schwung und konnten sich bis zum Schluß des Turnieres auf den dritten Rang vorarbeiten; ein sicher nicht erwartetes Ergebnis, das auch von den anderen Moarschaften anerkannt wurde.

Ergebnis des Turniers: 1. Mils, 2. EV Fritzens, 3. ESV Vomperbach I.

Schiedsrichter: E. H. Gert Ranner, Wettkampfleiter: e. h. Richard Rohregger, Leitung der Auswertung: Elfi Seppi.